日之影小学校学校便り

青雲橋

No.7 令和5年12月5日

長く続けて走る力をつけよう!

運動会が終わった後、10月下旬より持久走の練習が始まりました。長い距離を走るのは苦手だという児童も多いのですが、大人になっても手軽にできる生涯スポーツとして、また健康維持のために取り組む人も多いようです。







地域を知り、学習に生かす!!

本年度、3・4年生の総合的な学習の時間には福祉学習に力を入れています。町社会福祉協議会の方に日之影町の現状を聞き、地域福祉型通所サービス「まさのや」を訪問し、そこに集っていらっしゃる高齢者の方々と交流をさせていただきました。ご自身の孫やひ孫を見るような眼差しで接してくださっている姿が印象的でした。





また、「まさのや」まで通うことのできない方々のために、自宅を訪問してお話を伺ったり、 電話で交流させていただいたりしました。子どもたちにとって地域の実情を知る良い機会となっています。



日之影小ギャラリー

日之影小学校には、児童数の割に教室以外の掲示板が多数存在しています。そこには、児童の作品や職員が作成した掲示物が所狭しと展示されています。学校に来られる機会がありましたら、ぜひ場所を探して鑑賞してみてください。力作ばかりです。













第3回学校運営協議会

11月21日(火)の午後、第3回学校運営協議会を行いました。今回は、全学級の授業参観の後、学校職員も会に参加し、委員の方々と意見交換を行いました。

学校が、地域と一緒になって子どもを育てる教育活動の今後について協議する貴重な時間となりました。







楽しかった町たんけん!!

11月16日(木)、1・2年生が、町探険に出かけました。今回の目的地は、「列車の宿」と「温泉駅」です。みんなで秋を探しながら歩いて行きました。学校の近くにこのような素敵な学習素材があることは、大変ありがたいことだと感じています。







